

富屋小だより

富屋の子 【元気 根気 思いやり】

令和7年度 第8号
宇都宮市立富屋小学校
校長 大渕 敬史



それぞれの目標に向かって 頑張りました！

12月17日(水)、授業の一環として「校内持久走記録会」を実施し、ブロック(1・2年、3・4年、5・6年)男女で走りました。1・2年生は約800m、3・4年生は約1200m、5・6年生は約1600mを、自分なりの設定タイムを気にしたり、順位を友達と競ったり、タイムや順位よりも走り切ることを目標にしたりと、それぞれの目標に向かって頑張った子どもたちに、心から拍手を送りたいと思います。



富屋ふるさと学習

5年生 富屋再発見 フィールドワーク



12月15日(月) 5年生が総合的な学習の時間「富屋再発見」の一環として自分たちが興味をもった地域の文化遺産を実際に調べに行く校外学習を行いました。地域のボランティアの方にもお手伝いいただき、「伝法寺方面」「徳次郎城跡方面」「西根方面」「智賀都神社方面」の4つのグループに分かれて実際に見たり、話を聞いたり有意義な時間を過ごしたようです。2月にはまとめの発表会もあります。どんなまとめになるのか楽しみです。



富屋小 NEWS

人権集会

4日(木) 全児童による人権集会を行いました。一人一人の権利を大切にし、お互いを認め合おうという集会です。 身近な例を用いて説明した後、「人権かるた」を縦割り班で行い、楽しいながらもためになる時間をみんなで共有しました。



収穫祭お世話になりました！

6日(土)は全市一斉授業日で、本校では収穫祭の日でした。地域協議会の全面的なバックアップのもと地域の方々が講師となり、縄ないや脱穀等、貴重な経験をしました。最後は、5年生が育てた米をPTAの方が炊いてくださり、自分でおにぎりにして美味しくいただきました。皆様どうもありがとうございました。



1年校外学習(宇都宮動物園)

3日(水)に1年生が校外学習を行いました。これまで上級生と共に活動してきた1年生ですが、自分たちだけで動物園まで歩いて、動物との触れ合いやアトラクション体験をしてきました。無事帰校してきた1年生は、ほんのちょっぴり大人の顔つきになっていたように感じました。



感謝の会

日頃からお世話になっているボランティアの方々への感謝の会を16日(火)に開催しました。お礼の言葉や手作りの品、そしてありがとうの気持ちを込めた全学年による歌をプレゼントさせていただきました。地域の方々には、いつも子ども達を見守ってくださり本当にありがとうございます。引き続き、富屋小へのご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。



頑張る学校プロジェクト！

学校が独自の教育活動を行うことを市教委が資金面から応援する活動に「頑張る学校プロジェクト」があります。例えば「さつまいも」に関する活動。1・2年生が関わる生活科では、いもの植え付け～収穫までを学校の教材園を使用していますが、苗代や土・肥料代等かかる費用はここから支出しています。学校にとってとても貴重な財源になっています。



今後の主な行事予定

【12月26日～1月7日 冬休み】

1/8日(木) 朝会

16日(金) 6年生進学先中学校訪問

20日(火) 避難訓練(不審者)

※冬休み中、12月28日(日)から1月5日(月)の期間は、年末年始の休日を含め「学校閉庁期間」となり教職員の対応はできません。



★経費節減のため、白黒で印刷しております。学校ホームページでは、カラーでご覧いただけます。

URL : <https://www.ueis.ed.jp/school/tomiya/>